

Kinderfestspiele

Die 2007 von Elisabeth Fuchs gegründeten Kinderfestspiele entführen Kinder in die aufregende Welt der klassischen Musik. Die Konzertgeschichten verzaubern durch altersspezifische Rahmenhandlungen, sorgfältig ausgewählte Mitwirkende, ein Symphonieorchester auf der Bühne, mitreißende Rahmenhandlungen und interaktive Elemente, die das Publikum ins Geschehen einbinden.

Auf dem Programm stehen in jeder Saison eine Ballettproduktion mit TänzerInnen, eine Opernproduktion mit SängerInnen, ein Komponistenporträt, ein Weihnachtskonzert sowie zentrale Werke der Musikgeschichte.

Familienkonzerte dauern je 60 Minuten und sind für Kinder zwischen 3 und 10 Jahren geeignet. Jedes Konzert erzählt eine Geschichte, die von 1-2 SchauspielerInnen dargestellt wird. Bei Opern wirken zusätzlich 2-4 SängerInnen mit, bei Ballett-Produktionen 1-4 TänzerInnen. Alle Werke werden in Originalbesetzung gespielt, daher ist immer ein komplettes Symphonieorchester auf der Bühne zu erleben.

Wir machen Klassik lebendig!

In Kooperation mit der Philharmonie Salzburg spielen wir mittlerweile pro Jahr etwa 70 Education-Konzerte (à 500 Besucher), halten über 320 Workshops (à 25 Kinder) und verteilen pro Jahr etwa 20.000 Gratis-CDs an junge BesucherInnen der Workshop Konzerte in der Kinderfestspielwoche.

Viele Kinder berichten uns, wie gerne sie die Musik auch mit ihren Geschwistern und Freunden zu Hause nachhören.